



## **"Unser Projektchor ist ein Erfolg"**

### **Nachgefragt**

Der Projektchor Fridingen hatte am Wochenende seinen ersten Auftritt in Aldingen. Wir haben mit Janett Barth, einer der Vorsitzenden des Gesangvereins Liederkranz Fridingen, gesprochen.

Sie haben einen Projektchor erstmals für Fridingen gegründet. Wie ist denn der Zuspruch?

Sehr gut! Auf Anhieb kamen ungefähr 30 Interessierte. Der Chor besteht zur Zeit aus 40 Personen. Alle Sänger sind voller Engagement und Freude dabei. Die jetzigen Teilnehmer warten schon auf eine Wiederholung. Wir haben auch durchaus Nachwuchs für den Liederkranz generieren können. Unsere Sängersind zwischen 35 und 50 Jahren alt.

Am Ende des Projektchors steht das Konzert am Sonntag, 16. November, um 18 Uhr in der Donauhalle. Wie sieht das Programm aus?

Unser Motto lautet "Lieder der 50er- und 60er-Jahre. Es treten der Jugendchor Fridingen, der Projektchor Aldingen und der Projektchor Fridingen auf. Wir möchten uns bei allen Sängern bedanken, die den Projektchor erst möglich gemacht haben.(tk)

(Erschienen: 11.11.2008 00:07)